

Campaña mundial

Este Mes de Empresas B ¡Caminamos hacia el futuro!

Más de 8 mil compañías de esta comunidad celebran el Mes de Empresas B 2024 en todo el mundo, compartiendo cómo caminan juntas para lograr una sociedad inclusiva, equitativa y regenerativa para todas las personas y el planeta.



El Mes de Empresas B une a empresas en 96 países y 162 industrias que emplean a más de 750 mil trabajadores para mostrar cómo esta comunidad tiene la mirada puesta en nuestra evolución y mejora, porque alcanzar la Certificación de Empresa B no es un destino, es una invitación a unirse al camino para convertirse en una mejor empresa para el mundo.

“En el Mes de las Empresas B es muy importante destacar su relevancia para las personas y el planeta, ya que son aquellas que se caracterizan por generar un impacto positivo y resaltan especialmente por su legado y misión de impulsar el Movimiento B en forma global”. Zdenka Astudillo, directora ejecutiva de Sistema B Chile.

Durante esta campaña, se pueden ver colaboraciones innovadoras, tiendas emergentes, productos de edición limitada y eventos especiales. En Chile, se celebrará con un concurso en redes sociales, donde todos quienes deseen participar podrán buscar “la B” en productos o lugares de venta para ganarse una caja llena de productos B. Además, el 15 de marzo se lanzó el estudio Pulso Propósito 2023, iniciativa desarrollada entre Sistema B Chile y la consultora Adapsys, en el cual se levantaron insights sobre lo que significa incorporar el triple impacto como objetivo organizacional y entender qué elementos se posicionan como los más relevantes en el desarrollo de este camino de mejora continua.

Para la directora ejecutiva de Sistema B Chile, Zdenka Astudillo, “en el Mes de las Empresas B es muy importante destacar su relevancia para las personas y el planeta, ya que son aquellas que se caracterizan por generar un impacto positivo y resaltan especialmente por su legado y misión de impulsar el Movimiento

B en forma global. Hoy existen más de 8 mil Empresas B Certificadas en el mundo, y Chile es el país con la mayor cantidad per cápita en Latinoamérica con 264. Por eso, este mes, la invitación es a caminar juntos hacia el futuro”.

Datos sobre las Empresas B:

- Las Empresas B tienen el doble de probabilidades de utilizar energía 100% renovable.
- Las Empresas B tienen el doble de probabilidades de estar lideradas por equipos directivos en su mayoría femeninos, y hay más de 1.800 Empresas B cuyas dueñas son mujeres.
- 119 mil trabajadores pueden ser dueños de acciones en su Empresa B, con el 26% de las Empresas B brindando a los empleados la oportunidad de poseer una parte de su empresa.

Las Empresas B Certificadas son líderes en el movimiento global hacia una economía inclusiva, equitativa y regenerativa. A diferencia de otras certificaciones, la Evaluación de Impacto B, es única,

Cada año durante marzo, nuestra comunidad se une para celebrar todo lo que significa ser una Empresa B. Hoy, más de 8.000 compañías están liderando este camino.

ya que mide el impacto social y ambiental de una empresa de manera integral, considerando una amplia variedad de partes interesadas. Como líderes en el movimiento para el cambio en los sistemas económicos, las Empresas B obtienen beneficios notables: generan confianza con consumidores, comunidades y proveedores; atraen y retienen empleados, y atraen a inversores alineados con la misión. A su vez, esta creciente comunidad está redefiniendo nuestras medidas de éxito empresarial y prosperidad, y, por definición, se centra en la mejora continua, lo que lleva a su resiliencia a largo plazo, salud financiera y longevidad.